## Dei huu se neit all!

Großen-Buseck

Gemeinde

Buseck

Landkreis Gießen

März 2024

Folge 330

Es gab schon immer Leute, die "seltsam" dachten und mit kuriosen Meinungen auffielen. Im Dorf amüsierte man sich darüber und sagte: "Dei huu se neit all!" Damit war der Fall erledigt. Heute schenkt man solchen Bekloppten eine Aufmerksamkeit, die in keinerlei Verhältnis zu unseren aktuellen Problemen wie Krieg in der Ukraine und Palästina stehen.





Für Kinder gab es in den 1960er Jahren nur wenig Auswahl, sich an Fasching zu verkleiden. Die Mädchen wurden Prinzessin und die Buben Cowboy oder Indianer.



In Hamburg verbot eine Kita, dass Kinder zu Fasching im Indianerkostüm kommen.

Der Ravensburger-Verlag nahm das Kinderbuch "Der junge Häuptling Winnetou" vom Markt, weil Eingebildete es für "rassistische Stereotype" hielten. Warum knickt man da so ein? Esotheriker empfehlen den Frisörbesuch kurz vor Neumond oder kurz vor Vollmond. Die Mondphasen würden das Wachstum der Haare beeinflussen. Wer an so etwas glaubt oder sich danach verhält schadet niemand.



Da ist Toleranz keine Kunst. Gegen die Haltung von Tigern und Löwen im Zirkus gibt es klare Argumente. Ein Zirkus kann solche Tiere nicht artgerecht halten, daher sollte es verboten werden.



Jetzt fordern selbsternannte Experten von der Tierschutzorganisation PETA, Holzpferde auf Karrussells zu verbieten. Was ist mit Elefanten und Tigern oder Feuerwehrauten?

Beim Hessentag in Dietzenbach 2001 betreute Gerhard Eckhard die Pferde des Zehnerzugs der Licher Brauerei.



Dürfen Pferde überhaupt noch Wagen ziehen oder geritten werden? Entspricht dies den natürlichen Verhaltensweisen von Pferden?



Wenn die Holzpferde von Karussells entfernt werden sollen, dann wäre es doch auch konsequent, Schaukelpferde zu verbieten.



Erkennen Kinder so ein Gerät noch als Tier und wenn als welches? Wo ist die Grenze?

Dies müssten PETA-Leute erklären. "Die Ente bleibt draußen!" Dürfen künftig Kinder noch eine Ente mit in die Badewanne nehmen? Ist dies der nächste Blödsinn, den die Medien aufblasen und so Einfaltspinseln eine Plattform bieten? Gibt es nichts Wichtgeres zu berichten?



Es spricht nichts dagegen, Blödsinn in Satire-Sendungen zu bringen. Wer nimmt aber kuriose Forderungen von Bekloppten ernst?



Muss der Opelzoo den Elefant demontieren, weil Kinder ihn erklettern und darauf reiten?

Könnte dies Elefanten diskriminieren und so auch Gefühle von Schafsköpfen verletzen?

Dürfen Kinder künftig noch in einem Dinokostüm zum Fasching kommen, ohne die Selbstachtung der Dinosaurier herabzuwürdigen?





wir diesem kuriosen Zeitgeist öffentlichen Raum geben oder einfach nur über spinnerte Forderungen von Brüllaffen lachen.

Großen-Buseck im Blick Manfred Weller Manfred Weller Großen-Buseck im Blick